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In casa Feralpisalò il primo
appuntamento della stagio-
ne è nella sala hospitality del-
lo stadio «Turina». Il presi-
dente Giuseppe Pasini, il vice
Dino Capitanio, l’ammini-
stratore delegato Marco Lea-
li, il direttore sportivo Oscar
Magoni, il segretario Omar
Pezzotti, il team manager An-
drea Ferretti e la «squadra
ombra», vale a dire chi sta in
ufficio o dietro le quinte, rice-
vono i 24 calciatori convoca-
ti, l’allenatore Massimo Pava-
nel e lo staff tecnico.

NOVE I VOLTI NUOVI. Ci sono
gli esperti Petrucci, marchi-
giano di Ascoli, dalla Ferma-
na, e Bacchetti, abruzzese di
Guardiagrele (Chieti), difen-
sore, dal Gubbio. I giovani
Magoni, portiere dal Ciliver-
ghe, Bergonzi, Brogni (terzi-
ni bergamaschi dall’Atalan-
ta), Gavioli (di Ferrara, cen-
trocampista dall’Inter); i tre
promossi dalla Berretti: Pi-
nardi, Messali e Valtulini. Di-
venteranno 10 col tessera-
mento del centrocampista
Foglia, che si sta svincolando
dall’Arezzo.

I confermati sono 15: i por-
tieri De Lucia e Liverani; i di-
fensori Giani, Rinaldi, Legati
e Vitturini; i centrocampisti
Baldassin, Carraro, Guidetti,
Hergheligiu e Scarsella; gli
attaccanti Miracoli, Tirelli,
Ceccarelli e Bertoli. Un paio
(Bertoli, del ’99, e Vitturini,
’97) dovrebbero cambiare
aria. Per tutti c’è la consegna
di maglie, tute e quant’altro.

Ma è sempre tempo di Co-
vid. All’ingresso viene rileva-
ta la temperatura corporea
col termoscanner. Tre gli spo-
gliatoi a disposizione, al fine
di mantenere un adeguato di-
stanziamento. I locali doccia
possono essere utilizzati da
un massimo di 4 persone a
turno. Il materiale usato va
depositato in sacchetti di pla-
stica, riposti in appositi cesto-

ni. L’utilizzo della palestra in-
terna è consentito solo a pic-
coli gruppi.

La prima sgambata si svol-
ge sul terreno del «Carlo
Amadei», adiacente al «Turi-
na». Presenti quattro o cin-
que curiosi. Il pallone fa subi-
to la sua comparsa, ed è un
modo per riprendere confi-
denza con un vecchio amore
dopo la lunga pausa. Dall’ulti-

ma gara di campionato (3-3
col Gubbio il 16 febbraio) si è
disputata soltanto una parti-
ta di play-off: il 5 luglio a Pa-
dova. In mezzo, un vuoto pie-
no di paure e brutture. Ades-
so si riparte, ed è come risco-
prire una gioia dimenticata.

«È bello vedere di nuovo il
pallone in campo - commen-
ta Pasini - Abbiamo deciso di
rimanere a Salò per aiutare il

territorio e consentire ai no-
stri tifosi di venire a vederci».
Dura un’ora e mezzo, la sedu-
ta. Poi via, sui pulmini, per
raggiungere Villa Luisa, il re-
sort quattro stelle che ospita
il ritiro della Feralpisalò fino
al 28 agosto. Oggi due allena-
menti: alle 9 e alle 18. E così
anche nei giorni seguenti. Si
riparte. E si fa sul serio.•
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SERIEC.Nella pancia del Turinal’appellodei 24 elaconsegna del materiale, sull’erbadel Carlo Amadei l’allenamentoagli ordinidel nuovo condottieroMassimoPavanel

Radunoeprimasgambata:laFeralpisalòriparte
Adaccoglierei giocatori i dirigenti, lostaff tecnico
eilpresidentePasini: «Sonofiducioso perl’annata»
Finoal28agosto ilritiro alVilla LuisadiSan Felice

Un accordo per crescere in-
sieme e diventare così un im-
portante polo di aggregazio-
ne calcistica per quanto ri-
guarda l’area Ovest della pro-
vincia di Brescia. Acd Ospita-
letto e Brescia Calcio Femmi-
nile, tramite i presidenti Giu-
seppe Taini e Giuseppe Cesa-
ri, mettono nero su bianco
un progetto finalizzato all’in-
tegrazione societaria e gestio-
nale delle due realtà calcisti-
che. E che di fatto legherà il
destino delle due società.

L’INTESAprevede l’acquisizio-
ne da parte dell’Ospitaletto
di una importante quota di
minoranza della società Bre-
scia Calcio Femminile con
contestuale ingresso, sempre
con una quota di minoranza,
di esponenti riferibili alla so-
cietà biancazzura nell’Ospita-
letto. È prevista inoltre l’uti-
lizzazione integrata degli im-
pianti sportivi che include l’u-
tilizzo per le due società degli
impianti sportivi di Ospitalet-
to e Rodengo Saiano. Una ge-
stione, quest’ultima, recente-
mente acquistata attraverso
una convenzione con lo stes-
so Comune franciacortino,
L’Ospitaletto sarà dunque ca-
pofila di una Associazione

temporanea di Scopo
(A.T.S.) costituita in collabo-
razione con il Brescia Calcio
Femminile e l’Asd Rodengo
Saiano Football Club, società
che si dedicherà alla gestione
del settore calcistico di base
giovanile per i residenti all’in-
terno del territorio di Roden-
go Saiano.

L’integrazione gestionale
delle attività sportive e socie-
tarie con aree definite su cui
realizzare sinergie, economie
di costo e una comune politi-
ca dei ricavi e delle sponsoriz-
zazioni: l’integrazione delle
due società così realizzata
tende a costituire un forte po-
lo di aggregazione calcistica
nell’area occidentale: l’Ospi-
taletto sarà la capofila per
quanto riguarda il settore ma-
schile, mentre a livello fem-
minile questo onore spetterà
al Brescia Calcio.

LA SOCIETÀ biancazzurra
avrà inoltre la possibilità di
giocare le partite interne del
prossimo campionato di se-
rie B (ripescaggio ufficializza-
to nei giorni scorsi) in un im-
pianto adeguato alle proprie
ambizioni, lo stadio «Comu-
nale» di Rodengo Saiano,
che in passato ha ospitato an-
che la serie C2. Una scelta
che contribuirà al rilancio di
una blasonata piazza calcisti-
ca come quella di Rodengo
Saiano, a cominciare dai set-
tori giovanili maschile e fem-
minile, cui si dedicherà l’Asd
Rodengo Saiano Football
Club.•
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ILPROGETTO.La storicasocietàarancioblùstringe un’alleanza conlebiancazzurre percreare un forte polodiaggregazione calcistica neiterritori dell’Ovest bresciano

Ospitaletto-BresciaFemminile:unpattopercrescere
LostadiodiRodengo Saianoospiteràle gareinterne delle ragazze nellaprossimaserie B

Capitanoinpectoreinattesa
dellasceltadefinitiva, Elia
Legatiinizia il quindicesimo
ritirotra i professionisti.Dopo
gliaddii diAndreaCaracciolo,
MarcoZambellieSimone
Pescela fascia puòessere sua.
«Ilprimoraduno lo ricordo
bene- diceLegati-,a Legnano
inC2 nel2006dopotreanni
nellegiovanilidelMilan.Per me
eraunmondo sconosciuto. Una
stagionefondamentale,con un
mixdigiovanieveterani. Alla
fineabbiamo siamostati
promossi».Unpercorso da
provarea ripetere. «Inrosa ci
saràqualche ragazzoinpiù
rispettoall’anno scorso.
Vogliamodisputare un
campionatodirilievo,evincere
ilpiù possibile.Dobbiamo
essereambiziosi, comelo sono
ilpresidentePasini ePavanel.
L’allenatorehadetto chei
giovanidevono disputare
un’annatadaricordare per
sempre,ei vecchiil loromiglior
campionato».

SULRUOLO dicapitano.
«Averela fascia sarebbe
motivodigrandeorgoglio.
Sperodiessereall’altezza.La
squadraschiera tanticapitani:
losono nellatestaenelmodo
dicomportarsi».La listadei22
stasollevandopolemiche.
«Unasoluzione cheai calciatori
nonpiace,perchéfinisce per

limitarela qualità dellarosa.
Sarebbestato piùlogico
proseguirecon le stesseregole
delpassato. Ritengodanneggi
soprattuttoi giovaniche
investonodue-treanni dellaloro
vitanel pallone,poi rischiano di
rimanereapiedi».

Ottoinfrasettimanaliper un
campionatochepartiràa fine
settembre.«Dovremo mantenere
sempreun’ottima condizione
fisica,enonsarà facile. Per questi
impegniravvicinati,meglio non
ridurrea22 il numeromassimo
deigiocatoridatesserare». Sulla
ripartenza:«Maicome orasi
avvertivala mancanzadel pallone.
Speriamodiiniziare senza intoppi,
epoterriabbracciarei tifosi.Non
piacea nessuno giocarea porte
chiuse». Ilritiro. «È la primavolta
in15anni, chenonvado in
montagna.Siamo vicinial nostro
stadio:un modo perdare la mano
alterritorio.Una scelta
moralmentegiusta». SE.ZA.

© RIPRODUZIONERISERVATA

Legati,cuoreverdeblù:
«Iocapitano?Unonore»

IlCiliverghe èsuperiorealle
modedel momentoe
nell'epocadel noleggioalungo
terminesi affidaall'usato
sicuro:confermato l'esperto
difensorecentraleMaycol
Andriani(’87)emesso a segno
ilcolpo Alessandro Zambelli
(’91). Inattesa disapere
definitivamentequalesarà la
categorianellaquale giocarela
prossimastagione, edopoaver
presentatoilproprio staff
tecnicocapeggiato dal
confermatoVincenzo
Cogliandro,la societàdel
presidenteNicolaBianchini
iniziaa assemblarela rosa
2020/21.Sindallescorse
settimaneerachiarala volontà
deldsGigi Zucchi edella
dirigenzadi ripartireda
Andriani:nelle scorse oreè
arrivatala conferma
dell'accordocon il difensore.
Quasiincontemporaneail
Ciliverghehaperfezionato
l'accordoanchecon un altro
difensorediesperienza e
qualità,Alessandro Zambelli,
cheinpassatoaveva già

lavoratoconGigi Zucchi el'attuale
dggialloblùFrancescoZingarelli ai
tempidelCastegnato.

NONÈSOLO ilCiliverghe avoler
puntaresugiocatori esperti. Il
Franciacortasi sarebbe mosso
perMarco Zambelli,esternoed ex
capitanodelBrescialasciato
liberodalla Feralpisalò.Per ora
noncisono certezze anchese un
contattotra le partic'è stato.Il
pomodelladiscordiapotrebbe
essereil ruolo: Zambellivorrebbe
continuarea giocarecometerzino,
lasocietàvorrebbeutilizzarlo
comecentrale. Abreve arriveràla
soluzioneal rebus. A.G.
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Zambelli’sinmovimento
MarcoalFranciacorta?

Primicalci alpallone eprime corsesull’erba delCarloAmadei,adue passi dal Turina:la stagionedellaFeralpisalò adessoè davvero iniziata

MassimoPavanel ieriha diretto il primo allenamento deiverdeblù Insala stampailradunodei giocatorie l’incontroconla dirigenza

IlBrescia Femminilegiocherà aRodengolegareinterne dellaserieB

Ipresidenti
TainieCesari
sonoifirmatari
delnuovo
accordo
traleduesocietà

CoradieVavassori

ORSA,VAVASSORI
SEGUIRÀLE STRUTTURE
L’OrsaIseo Cortefranca
inseriscePietroVavassori
nell’organigramma.Il
dirigentepalazzolese,
classe’65 elaureato in
IngegneriaCivile al
Politecnicodi Milano,sarà
ilresponsabiletecnico
degliimpianti diIseo e
Cortefrancanellastagione
2020/21.Sioccuperà
dellestrutturesocietarie
conunparticolare focus
sulmantenimento e il
miglioramentodegli
impianti,nell’ottica diuna
futuracrescita sportiva(il
presidenteCoradivuole
l’EccellenzaperIseo).

Lanomina

EliaLegati, capitano inpectore

L’intervista

MarcoZambelli:è svincolato

Il mercato

ds: pelmas1


